

NOS DÉFUNTS DE L'ANNÉE

Nous croyons obéir à une heureuse inspiration en introduisant dans le texte même de notre revue la liste de nos chers disparus de l'année. Ce sera un nouveau moyen de conserver parmi nous le souvenir de ceux qui nous ont quittés pour aller continuer au ciel au pied du trône de l'Agneau, leurs adorations commencées sur la terre aux pieds de Jésus-Hostie.

Diocèse de Québec

M. l'abbé James Ballantyne, membre de l'Association depuis septembre 1896.

M. l'abbé C. A. Collet, membre de l'Association depuis mai 1892, et durant près de quinze ans directeur diocésain.

M. l'abbé Omer Coulombe, membre de l'Association depuis septembre 1914.

M. l'abbé Antonio Courchesne, membre de l'Association depuis octobre 1915.

M. l'abbé Edmond Dallaire, membre de l'Association depuis août 1918.

M. l'abbé Amédée Drouin, membre de l'Association depuis octobre 1912.

M. l'abbé Narcisse Dufresne, membre de l'Association depuis février 1916.

M. l'abbé Joseph-Jules Gervais, membre de l'Association depuis novembre 1898.

M. l'abbé Phydime Jobin, membre de l'Association depuis septembre 1914.

M. l'abbé Paul Lapierre, membre de l'Association depuis octobre 1914.

M. l'abbé Joseph Lavoie, membre de l'Association depuis décembre 1891.

M. l'abbé Charles Leclerc, membre de l'Association depuis août 1907.

M. l'abbé Stanislas-Irénée Lecours, membre de l'Association depuis décembre 1891.